

槍ヶ岳 北鎌尾根 山行報告



【日時】 2017年5月1日(月)~5月4日(木)

【天気】 晴れ【山城】 北アルプス

【メンバー】 CL平野 SL佐藤 小原 山本(記)

【山行タイム】

・1日目 19:00 JR幕張本郷集合→道の駅風穴の里(仮泊)

・2日目 5:10 上高地→ 6:00 ホテル白樺荘→ 6:30 河童橋→ 9:20 徳沢→ 10:30 横尾→(休憩)→ 11:25
槍沢ロッジ→ 13:15 ババ平

・3日目 3:30 起床/5:20 出発→ 7:10 水俣乗越→ 11:05 東鎌尾根第2展望台付近(引返し)
→ 13:40 ババ平→槍沢ロッジ(カレー・ビール)

・4日目 5:30 起床/7:20 出発→ 9:20 横尾→ 10:30 徳沢(休憩)→ 11:50 明神館→ 13:00 上高地

5月1日19時、JR幕張本郷駅に集合したSさん・私をOさん車にピックアップしていただき出発。ついにこの日が来た。

憧れの北鎌尾根の山行に参加させていただけた興奮と足手まといにならないかという不安で、落ち着かない時間を車内で過ごした。道の駅風穴の里にて前泊。

2日目、上高地バスターミナルで出発の準備をしていたところ、Oさんのスパッツ忘れが判明！しかし河童橋付近にある、「ホテル白樺荘」にて無事に購入することができた！白樺荘では登山用品販売だけでなく、レンタルもやっているようなので、忘れ物や紛失など困ったことがあれば利用できることを覚えておきたい。

6:30、河童橋をスタートした。無事に4人で行くことができることにほっと安心した。

さすが健脚メンバーの先輩たちは、テン泊装備ながら前の人たちをサクサクと抜かしまくってあっという間に横尾へ。涸沢泊まりのにぎやかなグループを横目に槍沢ロッジへ向かった。

槍沢にて情報収集する。北鎌に入ったグループの情報がなく、トレースが無ければ厳しい・・・2日目夜はとりあえず槍沢ロッジでビールを買い込んで、ババ平で作戦会議をすることにした。



3日目、水俣乗越へ向け出発。雪が多い上にグズグズな雪の状態を考え、北鎌尾根はあきらめ、東鎌尾根へ向かうことにした。

乗越まではデブリを避けながら登るが、急登な上、雪がゆるく難儀しながら稜線上へ。



稜線に上がると、そこには夢にまで見た絶景が広がっていて、正面に高瀬ダム・その先には針ノ木岳・その東側には鹿島槍や爺ヶ岳が見える。急登の疲れは一気に吹き飛んだ。



東鎌尾根稜線上はコンテ歩行で進む。やはり雪が多く踏み抜くことが多くなり、スノーボードでの懸垂下降が必要となった第2展望台付近で、CLの判断により引返すこととなった。

理由として、トラバースしたかった雪面に亀裂が入っていたこと、対岸尾根からも時折雪崩が発生していたことがあげられ、全員納得の撤退だった。

撤退後、水俣乗越から4ピッチの懸垂下降でババ平へ戻り、急ぎ足で槍沢ロッジのカレーを食べに行った。ほっと気が抜け、カレーとビールが身にしみるような美味しさであった。





私は初北アルプスで、北鎌尾根に行きたいという無謀な願いをして参加させていただき、このようなすばらしい体験をさせていただけたことに感謝の気持ちでいっぱいでした。無理な願いを聞いてくださった平野さん、優しくいろいろと教えてくださった佐藤さん、小原さん、本当にありがとうございました。



これからもっと経験を増やして勉強していきますので、一緒にリベンジお願いいたします！！